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N i e d e r s c h r i f t  
über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 03.06.2015, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Graf, Caroline  
Grün, Karin  
Hoffmann, Margarete  
Jäger, Helmut  
Rumsauer, Janosch  
Wirsching, Ingrid  

Gäste 
Henigin, Patrick  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Stellv. Ortsvorsteher 
Rumsauer, Hermann  
Titz, Ernst  

Ortsvorsteher 
Henigin, Roland  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Baßler, Sabine  
Ehmer, Klaus  
Leithmann, Hans-Peter  

Verwaltung 
Schwäppler, Nicole  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Kerwevorbesprechung 
  
2.  Breitbandnetz der Telekom 
  
3.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 
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TOP 1  
Kerwevorbesprechung 
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a) Teilnehmer 
Ortsansässige Teilnehmer: 
Förderverein Schule Entschuldigt Machen dieses Jahr nicht mit
Förderverein Spielplatz Anwesend Nimmt  teil 
Gründwedels Restaurant Entschuldigt ? 
K.O.M.A – Herr Moendel Entschuldigt Nimmt teil 
Kaffestub Entschuldigt ? 
Karnevalsverein Anwesend Nimmt teil 
Landjugend Anwesend Nimmt teil 
Musikverein Anwesend Nimmt teil 
TUS Anwesend ? 
Weingut Döring Anwesend Nimmt teil 
Weingut Isler Anwesend Nimmt teil 
Weingut Schwaab Anwesend  Nimmt teil 
Weingut Zeter Entschuldigt Nimmt teil, anderer Betreiber 
Frau Brechtel Anwesend Nimmt Sa. ?, So. teil 

 
Der Ortsvorsteher möchte bis zum Ende des Monats Juni die noch fehlenden Rückantworten, 
da die Flyer noch in Druck gegeben werden müssen 
 
Fremdteilnehmer: 
Hermann Gewürze  Verhindert 
Segway (Betten Buhl Deidesheim) Noch keine Rückmeldung 
Schausteller aus Hassloch ( bekannt durch 
Gimmeldingen) 

Noch keine Rückmeldung 

Ehresmann (Spielwaren/Schiessstand) Verhindert 
 
Es soll auch wie im letzten Jahr das Oldtimertreffen statt finden, hierzu muss man sich 
nochmals über die Verkehrsregelung unterhalten. 
 
b) Die Kosten der Werbung von 2014 wurden vorgetragen, Herr Henigin fragte im Anschluß 
bei den beteiligten Ausschankstellen nach, ob die selben Werbemittel, wie LEO, 
Stadtanzeiger usw. wieder genutzt werden sollen. Diese stimmten wegen der positiven 
Resonanz zu. 
Er erinnerte auch an die Meldung der Stehtische, sowie an die Rücksendungen der 
Gaststättenerlaubnisse. Diese werden noch bis zum 15.07.15 in der OV gesammelt, danach 
dem Ordnungsamt weitergeleitet. 
 
Folgende Vorbereitungen bzw. Nachgänge wurden besprochen: 

• 11.08. bzw. 12.08. werden die Lichterketten aufgehängt, Abbau am 02.09.15. 
Benötigt hierzu 1 Person. 

• Verkehrsschilder werden am 18.08.15 geholt, am 26.08.15 zurück gebracht, benötigte 
Personenzahl 4 
Es holt die Schilder: Landjugend, Weingut Schwaab, Karnevalverein, ? 
Es bringt die Schilder retour: noch offen 
Herr Henigin bestimmt die noch fehlende Helfer, können diese nicht, müssen sie nach 
Ersatz schauen. 
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TOP 2  
Breitbandnetz der Telekom 
 
 

 
Der Ortsvorsteher informierte über den Stand die Telekom betreffend. Die OBR-Mitglieder 
diskutierten darüber und stimmten dem Ausbau zu. 
Frau Hoffmann trägt ihre Bedenken vor. Sie möchte sich Preisinformationen bei 
verschiedenen Anbietern einholen und zu gegebener Zeit vortragen. Der Ortsvorsteher 
möchte sich über bereits bekannte Firmen bei der Stadt erkundigen. Herr Henigin gibt zu 
bedenken, dass sich im Stadtrat dazu ausgesprochen wurde, eine Großlösung zu finden, um 
bessere Konditionen zu erhalten. 
 

 

 
TOP 3  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

• Bolzplatz: hier wurde bekannt gegeben, dass Herr Fuhrer Herrn Henigin an das 
Schulamt verwiesen hat, wegen Geräte usw. Dieses möchte E-Mail wegen 
schriftlicher Befestigung. 

• Tecnoma: Bezüglich der Schuttablagerungen ist  bisher noch keine Rückantwort der 
Stadt gekommen 

• Verkehr: 
 Dem Antrag, am „Alten Sportplatz“ einen Durchgang zu machen, wurde statt 

gegeben, sowie der Vorschlag von Herrn Nickel, Schild „Verkehrsberuhigte 
Zone“ auf  zu stellen und die vorhandene „Zick-Zack-Linie“ zu verlängern. 

 Einstimmiger Beschluss, zum setzen eines Pöllers beim Fußweg zwischen 
Kindergarten und Friedhof, da dieser immer wieder unerlaubterweise befahren wird. 
Er wird im Grünstreifen befestigt, sodass Kinderwagen Rollstuhlfahrer etc. vorbei 
kommen. 

 Verkehrssituation Von-Dalheim-Str. wurde besprochen. Hierzu war eine Anfrage, ob 
es nicht möglich sei, das Halteverbotsschild ganzjährig gelten zu lassen und nicht nur 
im Winter. Auch wurde besprochen, ob nicht Handlungsbedarf zwecks 
widerrechtliches Parken sei, was teilweise die Ausfahrt aus der Straße unmöglich 
macht. Fazit, man darf dort sowieso nicht parken.. Herr Henigin verfasst ein Schreiben 
diesbezüglich. 

 Vor dem Rathaus wurde die Parksituation geändert. Es wurden Informationszettel 
gedruckt, die darauf hinweisen, dass sich die Parksituation geändert hat. 

 Zugewucherte Pfade. Hier gibt es mehrere und jährlich wiederkehrende 
Problemzonen. Der Ortsvorsteher gibt zu bedenken, dass in gewissem Maße 
Anwohner bzw. Winzer in der Pflicht stehen. 

• Herr Henigin teilte Anmeldungen für den Winzerumzug 2015 aus, Moto „Erntedank und Wein“.
• Ein Ortsbeiratsmitglied sprach sich für die Courage der Schülerin Lisa Koljelmi aus, 

die Unterschriften sammelt, gegen ausländerfeindliche Schmierereien und ob man 
sich nicht auch daran beteiligen möchte. 

• Informativ wurde mitgeteilt, dass der CDU-Platz im Neubaugebiet, Samstag vor 14 
Tagen gesäubert wurde und mit Herrn Volker Klein wegen weiterer Gestaltungen 
gesprochen wurde. Gestaltungsfrist 30.06.15 
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Ende der Sitzung: 21:20 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführer/in 

Henigin Sauter 
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